

Inicio > Noticias

CALI

HOY: corfecali | feria de cali

¡La Feria de Cali ya enciende motores! Corfecali revela los detalles de esta edición

Noviembre 06, 2017 - 11:40 p.m. | Por: José Luis Carrillo / reportero de El País

Tres semanas llevaba El País tras los pasos de Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali, para que revelara los últimos detalles guardados de lo que serán los 60 años de la Feria de Cali.

Y es que con la llegada de noviembre los caleños están inquietos y quieren saber las novedades de su festividad más importante. Los viajes de la ejecutiva a Madrid, Nueva York y Bogotá para dar a conocer el evento complicaron la 'cacería' informativa y solo hasta este fin de semana logró abrir "un campito" en su agenda.

"No podía postergar más la entrevista y El País está entre los primeros medios en conocer detalles", confesó.

¿Cómo le fue en la socialización de la Feria en Nueva York y Bogotá?

Este año buscamos hacer una promoción internacional y nacional de la Feria de Cali porque entendemos que es un motor para el turismo. Estuvimos invitados por la Cancillería de Colombia a las ferias de servicios para colombianos en el exterior, de esa manera estuvimos en Madrid y Nueva York... muchas de las personas que han salido del país y sus hijos conocen la Feria, muchos quieren conocer el Salsódromo y los extranjeros están muy interesados en las ofertas de Colombia. En ese espacio no solo ofrecemos la Feria, sino también a Cali como ciudad destino.



¿Con esa promoción esperan que a la Feria de Cali asistan más colombianos que viven en el exterior y sobre todo extranjeros?

Yo aspiro que el fenómeno sea más creciente. Y también hay que decir que estuvimos en Bogotá, donde hay un gran número de caleños. La asistencia y el recibo de la gente de la capital fue impresionante.

Terminaremos los lanzamientos en Cali el

23 de noviembre en la Plaza de Toros de Cali, con entrada gratuita. La gente podrá acceder a la boletería a este evento a través de actividades que realizaremos en las redes.



Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali.
Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali.

Del lanzamiento en Bogotá nos sorprendió que dieron a conocer el disco conmemorativo de la Feria a través de medios capitalinos...

Esa canción Corfecali tampoco la esperaba, no conocíamos los propósitos del maestro José Aguirre –quien la compuso-. Él soñó con esta composición y cuando tuvo la maqueta la compartió con Corfecali. Es un tema dedicado específicamente a esta versión 60 de la Feria y que tiene un componente histórico y nostálgico. Nosotros no lo hemos declarado disco de la Feria sino que fue un regalo del maestro Aguirre.

¿El Salsódromo a quién rendirá homenaje este año?

El Salsódromo le hace homenaje al Grupo Niche y Guayacán en la medida en que estarán presentes en este espacio, pero el gran homenaje es a los 60 años de la Feria; a nuestras tradiciones, al orgullo caleño. También estará un invitado internacional, que será Andy Montañez.

¿El concepto del desfile del Salsódromo cuál será?

Tendrá seis elementos que hacen parte del orgullo de Cali. Nuestros personajes icónicos, como Jovita; vamos a tener un homenaje a nuestra tradición como las macetas; también estarán nuestros sitios

RENAULT
Passion for life

Plan Renault SORPRENDE
La ciudad se asombrará con su diseño y estilo.

Compra un Renault y llévatelo con

- Seguro todo riesgo
- SOAT
- Bono de matrícula

AGENDA TU TEST DRIVE ➤

PUBLICIDAD ▲

NOTICIAS RELACIONADAS



Ya huele a Feria de Cali: esta es la canción para celebrar los 60 años de esta fiesta



'La alegría en su salsa', así será la edición 60 de la Feria de Cali

emblemáticos. Asimismo, Cali es la capital deportiva y allí estará representada.

El año pasado, el mayor y más ambicioso cambio en el Salsódromo fue la extensión de su recorrido, ¿se conservará?

Solamente cuando se intentan estos cambios se puede decir 'se pudo o no se pudo'. En este caso tuvimos muchos aciertos el año pasado pero hay cosas que no debemos repetir y por eso vamos a volver a nuestro recorrido habitual de 1,5 kilómetros en la Autopista Sur entre calles 56 y 39. Ese será el recorrido.

¿Qué novedades traerá este año el desfile del Salsódromo?

La gente ha conocido que tenemos carrozas de tracción mecánica, pero este año habrá carrozas de tracción humana. Vamos a involucrar elementos de carnaval dentro del Salsódromo. Habrá muchas novedades en su puesta en escena y una cosa es describirlas y otra es vivirlas.

Regresa el bailador social y el número de parejas aumentó, son caleños del común y que se lucen en las pistas de discotecas y que estarán en la nómina de lujo del Salsódromo.

Este año cumple 60 años la Feria de Cali, ¿cómo los celebrarán?

Con 60 eventos de la Feria de Cali. El encuentro de melómanos será todos los días, este año tendremos una Feria Deportiva y, adicionalmente, habrá actividades en las 22 comunas y 15 corregimientos de la ciudad. Los museos de Cali abrirán sus puertas y la Universidad del Valle y Corfecali inaugurarán una exposición retrospectiva de la Feria en la Biblioteca Mario Carvajal de la sede Meléndez. Allí se lanzarán varios libros, entre ellos el de Corfecali, el de los 60 años.

Tres imperdibles suyos de esta Feria de Cali...

El encuentro de melómanos, el que lo conoce debe seguir yendo y el que no conoce debe compartir saberes y experiencias. Tampoco debe perderse la Feria Rural y Comunera como el gran evento descentralizador, es el espacio de reunirse con la familia, los amigos y los vecinos. Mi tercer evento es el Carnaval del Cali Viejo, ese espacio es la oportunidad de los caleños de reconocer nuestro pasado y nuestro presente. Nos habla de la Cali de ayer, de hoy y de mañana. En ese espacio se ve pasar a Cali.



La Feria de Cali número 60 entró en cuenta regresiva y estas son sus novedades

¿Qué tan gratuito será el acceso para los caleños?

De los 60 eventos de la Feria de Cali, 56, que corresponden al 95 % de la programación, serán gratuitos. Y el 5 % restante, tienen la posibilidad de asistencia gratuita (los desfiles: Salsódromo, Cali Viejo y autos antiguos). Porque a diferencia de lo que la gente piensa, por cada desfile dos de cada diez personas son las que pagan, las otras ocho asisten completamente gratis. Además, son mucho más grandes las zonas con acceso gratuito que las zonas con graderías.

En términos de porcentajes, ¿en los desfiles cuánto espacio habrá para las tarimas pagas y cuánto para el acceso gratuito a los caleños?

En total serán 43 graderías con acceso para 23.000 personas, pero el 50 % de ellas serán gratuitas para patrocinadores, autoridades, periodistas y artistas. Es decir, que solo el 50 % de las graderías estará a la venta. Los artistas que hacen parte del Salsódromo tienen la opción de que sus familiares entren gratis a las graderías, porque cada uno tiene derecho a dos boletas. Por eso mucha de la gente que está en graderías no está pagando. Este año vamos a tener un espacio de 8000 metros cuadrados en las zonas abiertas para que las personas tengan acceso gratuito a los desfiles, 2000 metros más que el año pasado. Y leuento algo, este año las graderías van a estar numeradas con calcomanías para que se garanticen los espacios para los asistentes.

En el desfile del Salsódromo del año pasado una queja es que las comparsas y las carrozas pasaban muy lento entre estación y estación...

Los desfiles en el mundo entero siempre tendrán esa sensación. Y esto porque a una plataforma no puedo ponerla a pasar a una velocidad mínima. Cuando una escuela u orquesta hace la transición de una a otra tenemos que esperar que el sonido se vaya para que no se junte con el que viene. Allí es donde hay unos pequeños espacios de tiempo. Lo que buscamos es una velocidad promedio con los bailarines que van a pie. Estamos trabajando para corregir esto.

Otra queja es que en algunas tarimas la publicidad le quitaba la visual a las sillas superiores de las graderías...

Sí, eso sucedió en algunas tarimas y no va a pasar este año...

¿Qué pasó con el Superconcierto de la Feria, lo maneja Corfecali o un privado?

El Superconcierto es un evento concesionado y este año lo realizará un empresario local que presentó una propuesta 'crossover' que incluye salsa, con un tributo a La Fania y con otros artistas, entre ellos, J Balvin.

¿Qué pasó con el reinado de la Feria?

Para nadie es un secreto que los reinados vienen en un proceso complejo. Uno pensaría que muchos eventos deben caber en la Feria, pero hay que priorizar y decidir qué va a disfrutar más el pueblo caleño y sobre esas cosas tomar decisiones. No opino si el reinado es bueno o malo pero no lo hemos priorizado dentro de los espectáculos posibles. Habrá otros espacios, como el de los jóvenes.

¿Y el concurso del éxito musical de la Feria lo retomarán este año?

Corfecali quiso retomar el tema del disco de la Feria de Cali y lo hizo a través de un mecanismo que precisamente por ser democrático resultó imperfecto, porque la democracia también es imperfecta. Pero una cosa es que la canción no haya gustado y otra cosa es que no haya sido técnicamente bien seleccionada. Entonces, si la escogencia la hacen las emisoras hay críticas y si lo hace un particular, también. Entonces Corfecali se apartó del tema y deja que sea el pueblo caleño, a través de su gusto, el que manifieste su sentir. Sin embargo, hoy es 4 noviembre y ¿usted ha escuchado algo sobre el disco de la Feria de Cali?

Otro de los grandes eventos masivos es la Calle de La Feria, ¿qué tiene preparado para este año?

La Calle de la Feria es un evento que reúne, por cada día, mucha más gente que lo que aglutina el estadio Pascual Guerrero, son tres tarimas operando de manera simultánea. Es un gran festival musical. Habrá una tarima exclusiva con agrupaciones de salsa y en las dos restantes podrán escuchar tropical, vallenato, viejoteca y merengue.

¿Cuántas personas aglutan estos eventos?

El año pasado con la Universidad Javeriana realizamos un estudio de impacto y medimos la calle y nos dice que estamos alrededor de 50.000 personas por cada día de la Calle de Feria. Eso es más de la capacidad del

estadio Pascual Guerrero. El encuentro de coleccionistas convoca a 18.000 por día; el Salsódromo 168.000.

Hace un par de meses se generó una polémica porque se estarían interviniendo unos árboles en el separador de la Autopista Sur para dar paso a unas tarimas, eso molestó mucho a la comunidad...

Corfecali es una entidad respetuosa de los lineamientos, vamos a actuar en concordancia con las decisiones tomadas, vamos a tener acompañamiento de la Personería Municipal en todo el montaje de las tarimas y vamos a seguir articulados con el Dagma en la minimización del impacto ambiental. Y, adicionalmente, a esto sumaremos el plan de gestión de residuos y de presión sonora. La comunidad puede estar tranquila.



VER COMENTARIOS ▾

CONTINÚA LEYENDO



► MULTIMEDIA/VIDEOS

Feria de Cali 2017: Este es el video de 'Qué se sienta', canción para celebrar los 60 años de la Feria



► DEPORTES

"Me agrada la idea de dirigir al Deportivo Cali": Jorge Fossati



► DEPORTES

América de Cali está a 90 minutos de dos grandes logros



► MUNDO

Autor de la matanza de Texas recibió dos disparos de un vecino antes de suicidarse



PUBLICIDAD ▲

Te Recomendamos

Un 97% es incapaz de identificar estos 50 clásicos del Western - ¿Puedes tú Cowboy? [Test]

Zoo.com

Enlaces Promovidos por Taboola ▶

Estrellas de los 70 que te sorprenderán completamente - ¿Dónde Están Ahora?

GameOfGlam